
学院中だより（５号）

令和３年９月８日 文責 上野由紀夫

８月後半から、静岡県、浜松市におけるコロナウイルス感染者が急増し、本校でもコロ

ナ感染者が確認されました。そこで、感染拡大を抑制するため、始業式を遅らせる対応を

取らせていただきました。保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしましたことをお詫びい

たします。一昨日始業式を行い、今週は午前中のみの授業となります。

２学期は、学習や行事を通してもっとも成長できる学期です。教育活動は可能な限り実

施したくは思いますが、今の現状を重く受け止め、今まで以上に感染予防対策に取り組ん

でいきます。また、行事によっては、感染リスクの高い活動については、制限または中止

の判断をさせていただく場合もありますのでご理解とご協力をお願い申し上げます。

始業式でのあいさつの概要を紹介します。

５日遅れての２学期のスター

トとなったこと、大変申し訳あ

りませんでした。ただ、水～金

の３日間、何とか子どもたちと

つながりたい、少しでも学習を、

という強い気持ちの中で学校と

家庭をつなぐ「オンライン授業」

を行うことができました。 オンライン学習でつながりました。教室の様子です。

しかし、一部の機器で不具合があっため、通信が不十分な点もあり、ご迷惑をおかけしまし

た。

先ほどは各学年の代表による「がんばりたいこと」の発表がありました。どの生徒にも共

通していることは、自分をしっかりと見つめていることです。今までの自分を振り返り、そ

の中から自分の言葉で今学期の目標を設定している点がすばらしかったです。

個人としても集団としても大きく成長する２学期となるよう、みなさんの安全・安心のた

めに、生活上の制限について、お願いをします。

１ 体調がおかしいな？毎日の検温で、いつもとちがうな？と思

ったら、学校に登校しない。

２ マスクを着用すること。基本的には食事以外にははずさない。

３ 食事の時は「黙食」を徹底しよう。もちろん食べ終わったら、

マスク着用。

４ 「言葉のチカラ」で支え合いましょう。

今のような厳しい状況下です。私たちで支え合いましょう。ぜ

ひ「言葉のチカラ」で支え合いましょう。「言葉が言霊」といわれます。どんな言葉を使う

かによって、周囲の人との関わり方も変わってきます。ぜひ、周囲の人、まわりの人が前向

き（ポジティブ）になれる言葉を発しましょう。それは、必ず自分にも返ってきます。みん

なが積極的に「ありがとう」「大丈夫？」「がんばれ」等の周囲を元気づける言葉を使い合う

ことによって、つらい学期になるかもしれないけど、実り多い学期にしましょう。



始業式の中で発表した生徒代表による「２学期がんばりたいこと」を紹介します。

（１年 千葉音央）

2学期頑張りたいことは勉強です。1学期では理科の期末テスト

の点数が良かったです。そのまま継続するために、プリントを復習

することと、Keyワークの取り組みを中心に勉強したいと思いま

す。ノートをきちんと書いて、テスト前に活用できるようにしたいと

思います。国語では、漢字の勉強と問題集を終わらせることが大変

でした。そのせいで、期末テストの結果は今一歩でした。なので、こ

れから漢字テストでいい点数を目指して、国語の学習の進め方を考え直したいと思います。

書き取りも、もっときれいな字で書いて、今まで通りに毎日提出することを頑張りたいで

す。1学期で学校生活に慣れてきて頑張ったので、2学期入ってもっと頑張りたいです。

（２年 髙柳亜知葉）

私が２学期に頑張りたいことは２つあります。

１つ目は勉強です。私は1学期、あまり満足できる成績を残すこ

とができませんでした。授業態度、提出物など当たり前のように

できるようにしたいです。また、テストや授業内容も難しくなるの

で、分からないところは先生に質問したりするよう、積極的に取り

組みたいです。

２つ目は部活動です。８月から自分たちの代になりました。先輩のように明るく笑顔で楽

しそうにやるバスケットを継続し、これからも頑張りたいです。８月に予定されていたシード

校決定戦もなくなり、試合数が少なくなってしまいましたが、少ない試合の中で良い結果が

出せるよう頑張りたいです。

（３年 高良 柊翔）

僕は、今までできていなかったことができるようになりたいと

思います。まず、一分前行動を意識し、時間を守ります。僕は今ま

で、授業が始まるぎりぎりに着席していました。そのため、休み時

間と授業との切り替え甘くなったように感じます。一分前行動を

することでけじめを持って授業に取り組みたいです。

また、事前にスケジュールを立て、生活リズムを正すことを意識

したいと思います。以前は計画を立てず過ごしていたため、寝る時間が遅くなってしまった

り、宿題を完成させることができなかったりしました。今後は事前の計画をしっかり立てる

ことで、効率的に時間を使いたいと思います。これらのことを実践し、芯がぶれることがな

い３年生になります。そして受験生という気持ちを忘れずに頑張っていきたいです。

健闘！ バスケットボール部 県大会
男子２位 女子３位

７月 26 ～ 28 日、中体連主催の県大会が静岡市で開催されました。
本校は、男子が２位、女子は第３位になるなど、すばらしい成績をおさ

めることができました。

また、男子は８月６日行わ 念入りに作戦会議（東海大会）

た東海大会にも出場しました。接戦の末、愛知の優勝校に

惜敗でした。すべての部員が最後まであきらめない気持ち

で臨んでいた姿が印象的でした。


